

O.J.D.: 8935 E.G.M.: 62000

## Diario de Jerez

Fecha: 15/04/2005 Sección: JEREZ Páginas: 18

## SALUD

## ► La Asociación de Diábeticos reivindica mejoras sanitarias

■ La Asociación de Diabéticos de Jerez ha planteado a la parlamentaria andaluza del PSOE Carmen Collado y a la delegada municipal de Salud, Margarida Ledo reivindicaciones que afectan a la población diabética juvenil e infantil. En concreto la asociación solicitó preferencia para con los niños que deben acudir a las extracciones de sangre en el punto instalado en el hospital de Jerez y una mayor fluidez en la solicitud de las citas con los especialistas, con el fin de evitar riesgos innecesarios. Ledo asumió con la asociación compromisos de carácter municipal relacionados con las subvenciones.